
 

 

 上下水道局内に設置する「郡山市上下水道局ファシリティマネジメント推進

委員会」による資産活用、資産最適化等に係る令和５年度検討状況について 

 

１ 令和５年度検討テーマ                      

 

 〇テーマ１ 「せせらぎこみちの今後について」 

  ※広く意見を出して、方針について協議を進める。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇テーマ２ 「局庁舎の北棟も含めた今後の将来ビジョンについて」 

  ※北棟の解体を含めたビジョン（中長期的な方針）を検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 会議等開催状況                      

 ①令和５年度第１回郡山市ファシリティ推進委員会開催（6月 8日）  

 ②第１回 FM推進委員会部会開催 

 ③第２回 FM推進委員会書面開催（11月 16日） 

  ・FM推進委員会部会の検討状況について進捗報告受 

 ⇒部会は年度内に意見をまとめ、委員会に報告する予定。 

 せせらぎこみちは、木々の緑や花と、水のせせらぎが楽しめ

るこみち（散策路）である。下水道の 114号雨水幹線（暗渠）

の上部に整備され、平成９年に西ノ内～若葉町、平成 14年に

台新～開成が供用開始となり、全長は約 3,100ｍに及ぶ。せせ

らぎの水は、雨水幹線内の雨水を西ノ内のプラントで処理し、

使用しているが、プラントの更新時期を迎え、毎年のプラント

維持費や植栽管理費に数千万を要している中、更新経費も相当

であることから、将来を見据えた検討を進めていく。  

 局敷地内にある建物５棟の中で、北棟は昭和 46年

に建築され、52 年が経過している。現在、水道メー

ター等の保管場所などに使用しているが、年数の経

過を踏まえ、北棟の改廃に係る検討が必要となって

いる。また、合わせて代替の保管場所に係る検討も考

慮すると、敷地内建物の全体的な利用、改廃につい

て、検討を深めていく必要がある。 

（別紙）ファシリティマネジメント検討状況報告 
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